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CADENA ASDER  

SR. ANTONIO SACA 

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 

02 A 05 NOVIEMBRE DE 2004 

 

 

Hermanos salvadoreños, muy buenos días. 

 

Les agradezco por permitirme entrar, una vez más, al seno de 

sus hogares, en este día de descanso. 

 

Al igual que la mayoría de ustedes lo hizo con sus deudos, el 

martes acudí al cementerio, para llevar ofrendas a mis padres 

y a mi suegro, y agradecerles una vez más, por sus 

enseñanzas y el amor que nos dejaron.  

 

Yo le agradezco infinitamente a Dios, por haberme dado 

unos padres ejemplares, que no se cansaron nunca de 

inculcarme principios, de honestidad y buenas costumbres, y 

por supuesto, los mismos principios que ahora como padre, 

trato de inculcarle a mis tres hijos. 

 

El miércoles, asistí al lanzamiento del Indice de 

Competitividad Global y su análisis para El Salvador, 

organizado por la ANEP y el INCAE. 

 

Yo le decía a los asistentes, en su mayoría empresarios, que 

El Salvador se encuentra en un momento histórico, a nivel 
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comercial, porque estamos a punto de concretar el Tratado 

de Libre Comercio, con los Estados Unidos, que es una de 

las grandes oportunidades que se presentan pocas veces y 

que no se debe desaprovechar. 

 

Como gobierno, estamos tomando todas las medidas 

posibles, para darle la bienvenida a ese tratado, con todas las 

implicaciones positivas, que seguramente traerá. Pero a la 

vez, le pedí a los empresarios, que hagan su parte, 

amoldándose a los tiempos y cambios actuales, y por 

supuesto, entrando al tema de la competitividad, ante el 

mercado mundial, para lo cual, van  a contar con el apoyo 

del gobierno. 

 

El jueves por la mañana recibí, en la tradicional visita de los 

escolares, a un grupo muy especial, a personas con edades, 

entre 4 y 39 años, que padecen de síndromes o algún tipo de 

retardo y que reciben atención, de parte de la Fundación 

Amigos de Nuevo Mundo (FUNDAMUNDO). Fue grato 

compartir con todos ellos, salvadoreños al igual que 

nosotros, que se veían muy contentos de estar en Casa 

Presidencial, y departiendo con su Presidente.   

 

Y fue mucho más especial esa visita, porque ese mismo día 

recibí al presidente y vicepresidente de la Fundación Teletón 

pro Rehabilitación, que llegaron en compañía de la niña, que 

se convertirá en el símbolo de la Teletón, Evelyn Belloso, un 
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angelito que nos motiva aún más, para colaborar con esta 

causa. 

 

Con mi familia, siempre hemos estado ligados a la Teletón. 

Hace años, cuando yo trabajaba en la televisión, fui 

presentador, y el año pasado llegué como candidato, y este 

año lo haré como Presidente de los salvadoreños. 

 

Yo les hago un llamado a todos, para que no nos olvidemos 

de colaborar con esta obra, que está dando grandes frutos. 

Sigamos siendo solidarios con nuestros hermanos 

salvadoreños. 

 

Luego por la tarde, me trasladé a las canchas de la Colonia 

IVU, para dar seguimiento al Plan Super Mano Dura. Como 

todos ustedes saben, este plan nació de los requerimientos de 

la población, durante la gira de consulta “Hablemos con 

Libertad”. 

 

En cada municipio del país que visité, había alguien 

solicitando seguridad para su población, lo prometí y lo 

estoy cumpliendo.  

 

Nosotros estamos haciendo todo lo que podemos, para 

garantizar la seguridad y tranquilidad que ustedes nos 

solicitan, pero necesitamos de la ayuda de todos, para que 

este esfuerzo sea permanente. 
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Además de declarar zona libre de pandillas, a la colonia IVU 

y sus alrededores, en este acto, escuchamos el testimonio de 

algunos jóvenes, que ya han sido rehabilitados, y ahora son 

jóvenes con valor, que además ayudan a otros, que se 

encuentran metidos en las maras. 

 

Como todos saben, el Plan Super Mano Dura, con el cual, se 

les acabó la fiesta a aquellos malacates, que le quitan la 

tranquilidad a los salvadoreños, tiene también un 

componente amable, la parte de la rehabilitación, la mano 

amiga para aquellos que deseen convertirse, en ciudadanos 

de bien. 

 

Para mí, como Presidente y como padre de familia, es muy 

satisfactorio, conocer a jóvenes, que como fue el caso de la 

colonia IVU, ha logrado salirse de las maras, e incluso, 

ayudar a otros, que desean tomar el camino correcto. 

 

También quiero agradecer la ayuda tan valiosa, que en este 

proyecto de rehabilitación, estamos recibiendo de parte de 

las Iglesias Católica, de la Iglesia Cristiana Evangélica, que 

están trabajando de la mano con el Gobierno, para ayudar a 

los jóvenes. 

 

El viernes temprano estuve en la Plaza Libertad, presidiendo 

los actos de conmemoración del Primer Grito de 

Independencia Patria, gestada por el Doctor José Matías 

Delgado. 
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Desde tiempos independencistas, los salvadoreños nos 

hemos destacado por ir a la vanguardia, por ser líderes. Hoy 

como ayer, debemos ser líderes en todo aquello, que 

promueva el bienestar del país y del área. 

 

Luego de eso me trasladé a la Central Hidroeléctrica 5 de 

Noviembre, para presidir los actos de su reinauguración y 

celebración de los 50 años de aniversario. 

 

La reinauguración de esta central, tiene un gran significado, 

porque implica el aumento, en un 37% de la capacidad 

generadora, de energía eléctrica, lo cual es sinónimo de 

progreso, para todo nuestro país. 

 

Es difícil imaginar, lo que hace 50 años significó ver 

realizada esta obra, de gran ingeniería. Pero es sumamente 

satisfactorio pensar, en todos los beneficios, de que gozamos 

en la actualidad, gracias a esa visión futurista que tuvieron 

quienes realizaron este gran proyecto. 

 

Nuestro Gobierno a través de la CEL, ha trabajado en la 

modernización de las plantas generadoras de energía. 

Además de que estamos apoyando la interconexión, con los 

sistemas eléctricos de Centroamérica, para fomentar la 

competencia. 
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A ustedes, a los ciudadanos, les pido que hagan un uso 

racional de la energía, como una muestra de su apoyo, al 

proyecto de desarrollo que estamos haciendo. 

 

Por la tarde del viernes, entregué el Premio Nacional de 

Cultura, al Historiador salvadoreño, Pedro Escalante Arce.    

   

 

Don Pedrito Escalante, es un reconocido promotor de la 

cultura salvadoreña, con muchos años dedicados a la 

investigación de nuestra historia y cultura general. 

 

Cada año, el Estado a través del Consejo Nacional de 

Cultura, convoca a este premio, dedicado a una rama 

diferente.  

 

En esta oportunidad, este reconocimiento recayó en Pedro 

Escalante, en el área de investigación científica, sobre el 

tema de la cultura nacional. 

 

En nombre del Gobierno de la República y de todos los 

salvadoreños, felicitó una vez más, a este gran intelectual 

salvadoreño, hombre conocido por su sencillez e inagotable 

espíritu de servicio. 

 

En otros temas, quiero comentarles que el viernes recibí una 

llamada del Presidente de los Estados Unidos, George Bush, 

quien como todos ustedes saben, ha sido reelecto para otro 
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período en la presidencia de su país. Las relaciones de El 

Salvador con Estados Unidos, y particularmente, con su 

presidente, son excepcionalmente buenas. 

 

Además de felicitarlo por su gran victoria, no sólo en la 

Presidencia, sino en la Cámara de Representantes y en el 

Senado, le invité al presidente a visitar nuestro país, a lo que 

él me prometió revisar su agenda y volver a esta tierra, a la 

que le tiene tanto aprecio.       

 

Esta victoria del Presidente Bush, debe ser considerada por 

los salvadoreños y los centroamericanos, como un triunfo, 

porque se trata de darle continuidad, a algunos proyectos de 

gran importancia para el país.  

 

Platiqué con el Presidente, del caso de la extensión del TPS, 

que es la prórroga del permiso temporal para los 

salvadoreños y el Tratado de Libre Comercio, con los 

Estados Unidos. 

 

Yo estoy muy optimista con el futuro de nuestra relación con 

los Estados Unidos. 

 

Creo que la reelección del Presidente Bush, en la Casa 

Blanca, nos traerá invaluables beneficios, en muchas áreas, 

sobre todo, de índole social. 
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Quiero decirles una vez más, que la intención de nuestro 

gobierno es estar siempre de la gente, a través de la 

ejecución de obras de beneficio social. Pero además, estoy 

siendo cercano en cada decisión importante que debo tomar, 

que sea de beneficio para todos los salvadoreños. 

 

Se los he dicho y lo repito, nuestra prioridad es trabajar en 

las áreas, que más beneficien a cada salvadoreño, como 

salud, educación y seguridad, para que todos puedan 

potenciar su desarrollo, en un ambiente de paz y libertad. 

 

Obviamente de nada sirve que planifiquemos proyectos de 

beneficio social, sino contamos con los fondos necesarios y a 

tiempo, para ejecutarlos. 

 

Y en este punto, quiero hacer un nuevo llamado a la 

Asamblea Legislativa, para que agilicen la aprobación del 

Presupuesto General de la Nación, evitando así, el mismo 

episodio de este año y provocando atrasos, que, 

definitivamente no afectan al Presidente, sino que afectan a 

la población en general. 

 

Yo le recuerdo a nuestros amigos diputados, que esos atrasos 

no me perjudican a mí, sino que perjudican a los 

salvadoreños. 

 

El viernes conocimos una encuesta, en la que la inmensa 

mayoría del país, pide que el presupuesto sea aprobado a 
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tiempo. La mayoría de ciudadanos está claro, de que se trata 

de un instrumento de desarrollo, que permite realizar obras 

 

Yo espero en Dios, que tengamos los votos para el 

Presupuesto General, antes de que termine el año.  

 

Y quiero agradecer a los diputados, que muy 

responsablemente, están estudiando el presupuesto, y a los 

que tienen dudas, pues no hay duda que van a tener que 

reunirse con el ministro; pero al final, es importante 

aprobarlo. 

 

Espero que pasen un domingo agradable, junto a sus 

familias, y que no olviden pedirle al Divino Salvador del 

Mundo, por nuestro país, y por supuesto, que oren por su 

Presidente, para que nos llene de luz y sabiduría, para salir 

adelante. 

 

Buenos días y que Dios bendiga a El Salvador.  


